

Le Venezuela déjoue un nouveau plan terroriste de l'extrême droite



La Havane, 2 juillet, (RHC)- Le ministre vénézuélien de l'Intérieur, Diosdado Cabello, a révélé ce mardi de nouveaux plans terroristes planifiés contre son pays par l'extrême droite nationale, en complicité avec des agents étrangers et des narcotrafiquants.

Dans des déclarations à la presse, le ministre a fait état de l'arrestation dans plusieurs États du pays, des juges, des maires, des policiers et entrepreneurs, parmi d'autres personnes impliquées du Venezuela et d'autres pays dans un plan comprenant des attentats contre des centres de santé, des ambassades et

des dirigeants politiques.

"Nous dénonçons devant le monde que les États-Unis continuent à planifier des complots contre le Venezuela", a-t-il affirmé, et a révélé les implications du FBI, dont il a estimé que les agents "doivent être autorisés par leurs chefs".

Diosdado Cabello a montré un lot d'armes saisies comme des lance-grenades, des grenades de fusil et mitrailleuses, des fusils de fabrication israélienne, des téléphones portables et du matériel radio, GPS, entre autres.

"Ces armes n'étaient pas destinées au trafic de drogue, mais à l'exécution d'attaques terroristes dans le pays", a-t-il assuré.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/386385-le-venezuela-dejoue-un-nouveau-plan-terroriste-de-lextreme-droite>



Radio Habana Cuba